



Regierungsratsbeschluss vom 10. Februar 2026

Eidgenössisches Departement für Umwelt, Verkehr, Energie und Kommunikation UVEK; Genehmigung der Änderung zum Vertrag über die Energiecharta; Vernehmlassung

P251778

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Eidgenössische Departement für Umwelt, Verkehr, Energie und Kommunikation UVEK.

Begründung

Mit der Änderung zum Vertrag über die Energiecharta (Energy Charter Treaty ECT) sollen zukünftig Investitionen in fossile Energien auch weiterhin möglich sein. Dies widerspricht jedoch dem von den basel-städtischen Stimmrechitgten im November 2022 beschlossenen Netto Null-Ziel 2037 und der damit in der Kantonsverfassung verankerten Klimagerechtigkeit. Der Regierungsrat lehnt daher die vorgeschlagene Änderung zum Vertrag über die Energiecharta ab.

